



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

25/06/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## PAN exige que diálogos sobre reforma judicial sean tomados en cuenta

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Desde la Cámara de Diputados, la fracción del PAN exigió que los diálogos sobre la iniciativa de reforma al Poder Judicial, de verdad sean tomados en cuenta y lo que resulte de estos foros se refleje en un proyecto que fortalezca la democracia. El coordinador **Jorge Romero** insistió en que su bancada rechaza la propuesta de someter a jueces, ministros y magistrados al voto popular.

[https://drive.google.com/file/d/1NYvO1AhT-D3b00tuCn0wP2\\_yR2lDxwYi/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1NYvO1AhT-D3b00tuCn0wP2_yR2lDxwYi/view?usp=sharing)